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Jahreshauptversammlung 2018

Auf unserer Jahreshauptversammlung, die am 12. März 2018 im PSV-Tennisclubhaus
stattgefunden hat, wurde der Vorstand zunächst einstimmig entlastet. Danach wurde der neue
Vorstand gewählt (Vorstandsmitglieder siehe unter "Ansprechpartner"). Zuvor hatte der
Vorstand über das vergangene Jahr ausführlich berichtet. Da Christiane Faust und Christian
Kluh für ihre bisherigen Vorstandsämter nicht mehr zur Verfügung standen, wurde als 1.
Geschäftsführer Carsten Peppler gewählt. Christiane Faust, die noch weiterhin als Sozialwartin
zur Verfügung stehen wird, und Christian Kluh danken wir für ihre jahrelange Tätigkeit im
Vorstand unseres Vereins.

 Christiane Faust und Stephan Trastl wurden für ihre fünfundzwanzigjährige Mitgliedschaft in
der DjK Winfried Huttrop geehrt. Leider war auch in diesem Jahr die Beteiligung an der
Jahreshauptversammlung wieder sehr gering. Der Vorstand ist der Meinung, dass seine Arbeit
wenigstens einmal im Jahr durch eine zahlreiche Beteiligung an der Jahreshauptversammlung
gewürdigt werden müsste.

 

 

Bericht des Vorstandes über das Jahr 2017
Auch wenn der Eindruck entstehen könnte, bei uns wäre eine Schallplatte defekt, so
können wir auch in diesem Jahr sagen:

„Wieder ein erfolgreiches Vereinsfest!“
Auf unserer Homepage konnten wir wie folgt berichten:

„ Und wieder liegt ein erfolgreiches Vereinsfest hinter uns! Es müssen inzwischen sicher
mehr als fünfzig sein. An drei Tagen haben uns mehr als tausend Aktive und Zuschauer
auf der Bezirkssportanlage Hubertusburg besucht. 

Während die Anzahl von Hobbyfußballern mit acht Mannschaften am Freitagabend noch
überschaubar war, konnten wir am Samstag mehr als zwanzig
Handballseniorenmannschaften mit 250 Aktiven in drei verschiedenen Turnieren
begrüßen. Gesteigert wurde dies dann am Sonntag sogar noch mit 33
Jugendmannschaften in sechs verschiedenen Turnieren von der F-Jugend bis zur B-
Jugend mit 350 Spielern.

Besuch des Oberbürgermeisters
Gefreut haben wir uns am Samstag über den Besuch unseres Oberbürgermeisters
Thomas Kufen, der es sich nehmen ließ, zusammen mit allen Aktiven zu einem
Gruppenfoto bereit zu stehen. Höhepunkte der Turniere waren insbesondere die
Siegerehrungen am Sonntag bei den Jugendmannschaften. Dabei wurden wir durch die
TuSEM‘er Sebastian Bliss und Carsten Ridder, der bis zur C-Jugend noch bei uns
gespielt hat, unterstützt. Die Spieler der jeweiligen Turniersieger erhielten alle ein
Turniersiegershirt.  
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Dank an alle, die mitgeholfen haben!
Ein Fest dieser Größenordnung erfordert natürlich einen erheblichen Aufwand in der
Vorbereitung und Durchführung. Eine große Anzahl von Helfern, wobei wir betonen
müssen, dass es auch noch mehr sein könnten, haben Faxe und seine Mannschaft auch
in diesem Jahr wieder erheblich unterstützt. All denen, die mitgeholfen haben, gilt an
dieser Stelle unser herzlicher Dank. Wir hoffen, ihr seid auch im nächsten Jahr wieder
dabei, wenn es darum geht unser Vereinsfest zu organisieren.“

Vereinsfest 2018 am 22. bis 24. Juni
Unser diesjähriges Vereinsfest findet vom 22. Bis zum 24. Juni statt. Wir bitten alle, sich
diesen Termin schon mal vorzumerken und im Bekanntenkreis dafür zu werben.

Vorstand nahezu komplett wiedergewählt
Auf unserer letztjährigen Jahreshauptversammlung am 06.03.2017 wurde der amtierende
Vorstand zunächst einstimmig entlastet und dann nahezu komplett wiedergewählt.
Leider konnten wir das Amt des Sozialwartes nicht besetzen, da sich niemand dazu fand.
Der Vorstand hat auch 2017 wieder regelmäßig getagt und die anstehenden Fragen
behandelt. Schwerpunkte dabei waren das Vereinsfest und Fragen der Finanzen des
Vereins. Zu den Finanzen wird der Kassierer getrennt ausführlich berichten.
Zusammenfassend kann man sagen, dass der Verein auch weiterhin auf einer finanziell
gesicherten Basis steht. Zur Vorbereitung des Vereinsfestes hat sich der Vorstand
wiederum durch weitere Helfer unterstützen lassen und dazu ein Organisationsteam
gebildet.

Sportliche Bilanz zufriedenstellend
Nachdem in der letzten Saison 2016/2017 bei den Handballsenioren Aufstiege der
Zweiten und Vierten zu vermelden waren, ist der Blick auf die Tabellen in der laufenden
Saison nicht so positiv, da nach einem Aufstieg naturgemäß meist ein schwieriges Jahr
folgt. Auch die Fußballer haben nach der erfolgreichen Vorsaison in diesem Jahr
Schwierigkeiten die Klasse zu erhalten.

 Bei den Jugendmannschaften konnten wir wieder in allen Altersklassen von der F-
Jugend bis zur A-Jugend eine Mannschaft melden. Mehrere unsere Jugendmannschaften
konnten wie in der Vorsaison so auch in der laufenden Saison den Titel eines
Kreismeisters erringen. Besonders hervorzuheben ist in diesem Jahr unsere C-Jugend,
die sich überraschend für die Oberliga im Handballverband Niederrhein qualifizierte und
dort zurzeit mit Platz fünf einen sehr guten Tabellenplatz erreicht hat, den sie auch zu
verteidigen gedenkt. Auch eine weibliche C-Jugend nimmt auch in dieser Saison wieder
am Spielbetrieb teil.

Rund lief es im vergangenen Jahr auch wieder in der Damengymnastikabteilung, die
unter der Bezeichnung „Fit für den Alltag“ unter Patricia Kluh als Übungsleiterin unserer
Damen aktiv ist.

Mitgliederzahlen weiter stabil
Die Mitgliederzahl ist weiterhin stabil. In diesem Jahr verzeichnen wir zum Jahreswechsel
349 (Vorjahr 350) Mitglieder, davon über 75 Jugendliche und 68 weibliche Mitglieder. Auf
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die Fußballabteilung entfielen wie im Vorjahr 86 und auf die Handballabteilung ebenfalls
wie im Vorjahr 221 Mitglieder. 
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